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Provincia
-------
ROTA

Los parados que iniciaron su encierro ~n el Castillo de Luna el 8 de marzo abandonaron la protesta el do'lif.fig8:TO

Los parados ponen fin a su
encierro en el Consistorio
Un l/compromiso" municipal acaba con 70 días de protesta

cuentro de casi dos horas terminó
con "un acuerdo satisfactorio pa-
ra ambas partes", que, en lo con-
cerniente a los parados, tendrá
repercusiones positivas mediante
las actuaciones públicas que se
ejecuten en el ámbito del conoci-
do como segundo Plan E, el Plan
de Empleabilidad promovido por
el Ayuntamiento y las obras mu-
nicipales. De hecho, "hay prevista
una reunión del alcalde con las
empresas adjudicatarias de las
obras del Plan E en la que estará
representada la plataforma para
poder exponerles nuestras reivin-
dicaciones ante la problemática
existente", ha afirmado el porta-

voz de la entidad, que agrupa ac-
tualmente a 236 parados, 22 de
los cuales pasaron la última no-
che del encierro en el Castillo de
Luna. Lajornada de domingo fue
de "convivencia y agradecimien-
to" a diferentes empresasy perso-
nas que han colaborado con esta
organización roteña.

La plataforma se reunirá hoya
partir de las siete de la tarde en la
Biblioteca Municipal, como todos
losmartes,estavezparahacerun
balance definitivo de la protesta y
abordar nuevas propuestas de ac-
ción, "porque lo que está claro es
que nuestra lucha continúa con la
misma fuerza que hasta ahora".

F. Javier Franco / ROTA

LaPlataforma de Parados de Rota

puso fin el pasado domingo a 70
días de encierro en el Palacio Mu-
nicipal Castillo de Luna después
de haber obtenido, hace hoy una
semana, un "compromiso" del al-
caide, Lorenzo Sánchez, de aten-
der sus demandas, entre ellas la
contratación de "los desemplea-
dos que más lo necesitan" en
obras públicas. Fue en el trans-
curso de una reunión a la que asis-
tieron también varios concejales
del Gobierno local.

El portavoz del colectivo, José
Cabello, manifestó que dicho en--

El Gobierno

local asegura
que la Feria
"sigue siendo
un referente"

Ha hecho un balance positivo

pese a que los primeros días

asistió menos público a la cita

F.J.F./ROTA

ElGobierno local ha difundido
su propio balance de la pasada
Feria de Primavera destacan-
do "el buen ambiente y la au-
sencia de incidentes", según la
concejala de Fiestas, María
Eva Corrales, quien ha subra-
yado, igualmente, "el esfuerzo
de las peñas, los cuerpos de se-
guridad y el personal munici-
pal", que ha permitido que el
evento "se haya desarrollado
con total normalidad",

Ladelegada responsable del
área ha manifestado que "a pe-
sar de que los dos primeros dí-
as se vio menos público, en
gran parte debido a la crisis
que .afecta a muchas familias,
durante las jornadas del sába-
do y el domingo se registró
una mayor afluencia de veci-
nos y visitantes que pudieron
disfrutar de esta fiesta, así co-
mo del paseo de caballos y en-
ganches que se celebró en esos
días contando con una amplia
participación y que ha servido
de escaparate de primer orden
para un municipio turístico co-
mo RotA".Aeste respecto, Co-
rrales considera que la fiesta
roteña "sigue siendo un refe-
rente en las ferias de la provin-
cia, ya que ha contado con una
importante participación, pe-
se a haber coincidido con otros
eventos que se celebraban en
poblaciones cercanas".

En su opinión, "el recinto fe-
rial ha estado en perfectas
condiciones" para su disfrute.

Ecologistas en
Acción retorna
su demanda
sobre la Playa
del Almirante

Plantea al Ayuntamiento que
solicite a Defensa el disfrute

público de ese espacio militar

F.J.F./ROTA

Ecologistas en Acción ha regis-
trado un escrito en el Ayunta-
miento proponiendo que soli-
cite al Ministerio de Defensa el
uso público de la Playa del Al-
mirante "al menos durante los
meses de verano, para el dis-
frute de todos los ciudadanos
tanto civilescomo militares".

Según esta ONG,"no se tra-
ta de solicitar que la ciudada-
nía militar deje de usar la pla-
ya, sino que, como;¡'ien de do-
minio público que es, la ciuda-
danía civil comparta su uso
con la militar". Alude así al
acuerdo que el verano pasado
alcanzó con todas las forma-
ciones políticas de la localidad
ante "la construcción de una
nueva valla que la Marina Es-
pañola estaba realizando en la
Playa del Chorrillo" con "la
clara idea del Ministerio de
Defensa de mantener la situa-
ción de uso restringido de la
Playa del Almirante", el "me-
jor trozo de playa de esta zona
del levante roteño".

De acuerdo con la versión de
Ecologistas en Acción, "no se
pretende con esta petición po-
ner en peligro la seguridad de
las instalaciones militares, ni
se trata de cursar una reivindi-
cación de carácter antimilita-
rista". "Se trata de hacer ex-
tensible a toda la ciudadanía lo
que desde hace años viene
siendo una realidad para una
minoría, con derecho, pero
minoría", argumenta.

SANLÚCAR

Va huele a Feria de la Manzanilla en la calle
111 ElpregóndelescritoryperiodistaJoséCarlosGar-
da Rodríguezen 80degas La Guita y el inicio de la
cdmp"ña 'Ya huele a Feria' -en la fotografía, un mo-
mento de su presentación pública etl la céntrica ca-

lIe San Jorge- marcaron el pasado fin de semana un
entusiasmado preámbulo de la fiesta por excelencia
de la ciudad, la dedicada a la manzanilla, que en la
edición ve,,;dera se celebrará del2 al6 de junio.

Ofertan visitas turísticas

que estarán adaptadas a
discapacitados auditivo s
El Consistorio y la empresa
Sanlúcar Descúbrpla dan a

conocer este nuevo servicio

F.J.F./SANlÚCAR

El concejal de Servicios Socia-
les, José Luis Alhambra, y la di-
rectora gerente de la firma
Sanlúcar Descúbrela, Eva Ma-
ría Buzón, presentaron ayer
"una iniciativa de turismo ac-

cesible que permitirá a las per-
sonas con discapacidad auditi-
va disfrutar en igualdad de
coadiciones de las visitas turís-

ticas que organiza esta empresa
en la ciudad" a través de unintér-

prete delenguaje de sigaos.
Los interesados tienen así la

oportunidad de formar parte de
los grupos que habitualmente
realizan las visitas. Para ello de-
berán comunicarlo llamando al
teléfono 856 130852 ó 630
765483,oenviandounmensajea
la dirección de correo electrónico
info@sanlucardescubreía.com.

Alhambra destacó que dicha
empresa "está trabajando para
organizar visitas adaptadas a per-
sonas con otras discapacidades".
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PSOE Y PP están dispuestos a revisar y
marcar un tope al sueldo de los alcaldes
Lossocialistas recomiendan la bajada salarial del 15%fijada para los parlamentarios. Lospopulares
quieren que de forma paralela se toquen las retribuciones de los responsables de las empresas públicas

Charo Solio / SEVILLA

La cantinela política de "arrimar
el homblO" y "apretarse el cintu,
rón" en estos tiempos de crisis va a
llegar a los ayuntamientos. El to-
que de atención dado la semana
pasada por el presidente de la Fe.
deración Andaluza de Municipios
y Provincias (FAMP), Francisco
Toscano, recomendando una revi-
sión salarial de lo que cobran los
alcaldes y los empleados munici-
pales ha calado, y las reacciones
no se han hecho esperar. El PSOE
pidió ayer a sus regidores que, to-
mando como referencia el sueldo
de un parlamentario, se apliquen
un recorte del 15%,y el que cobre
más que el presidente de la Junta,
.;osé Antonio Griñán, que tenga
una bajada mayor. E]PPestá por la
abrir una negociación, aunque
con matices. D~ manera paralela
quiere que se aborde]o que cree es
una asignatura pendiente: las re-
tribuciones de los altos cargos de
las empresas públicas,

IRafael Velaoco- Vicesecretario general del PSOE-A

" Los

..- ayuntamientos
tambiéndeben hacer un

esfuerzoparaque no haya
nóminastan dispares"

La tijera socialista a la nómina
de los alcaldes, no obstante, no es
una idea original de su dirección
regional nies s6lo por las palabras
de Toscanoo Desde Ferraz, de
acuerdo con e] plan de austeridad
impulsado la pasada semana por
el Gobierno central, se acaba de
remitir una circular interna acon-
sejando que, al igual que se ha pe-
dido un esfuerzo al funcionaria-
do, es hora de que lo hagan quie-
nes gobiernan y, para ajustarlo al
nivel de responsabilidad, hacerlo
portranlOs de población.

Laidea va a ser puesta en prácti-
ca de inmediato en Andalucía,
donde ya se ha hecho en el Parla-
mento. En la primera reunión del
Consejo Territorial de la era Gri-
ñán, celebrada ayer, se puso sobre
la mesa la necesidad de este ajuste.
El tope -máximo serán los 81.150
euros anuales de Griñán y la refe-
rencia para aplicar una rebaja del
15% será el sueldo de un parla-
mentario, aunque en el caso de
que lanómina del edil sea inferior,
el Iecorte será proporcional.

.... '!iI

Martinez Aguayo, Díaz, Griñán, Torres y Velasco, ayer, durante la constitución del Consejo Territorial del PSOE-A.

IU cree que es un debate para
tapar otros salarios "escandolosos"
I . - --

I

Elcoordinador regional de IU, la Administración local, con el ob-
Diego Valderas,consideró ayer jetivo de que estén en la misma
que los "topes máximos" en los línea del resto de administracio-

I

sueldos de los alcaldes y la re- neso"Ha habido una lentitud en
gulación en las retribuciones de esta materia por parte del Go-
los funcionarios deberían haber- bierno andaluz", criticó. No obs-

- se fijadohace"bastantetiem- tante,el dirigentede lafedera-

I

po", añadiendo que ésta es una ciónodeizquierdas afirmó que es-
medida que su formación ha te debate tapa, a su vez, "elgran
propuesto tanto en el Congreso debate" del por qué no se "ataca
como en el Parlamento andaluz. o pone en cuestión" a los 584 di-
Valderas consideró que hay que rectivos de empresas del bex 35
realizar una regulaaión de los que ganan más de un millónde
salarios públícos que se dan en euros de media al añoo "Setrata

Esta frontera salarial no es más
oue una mera recomendación. De
hecho, el Gobierno andaluz no
tiene competencias para regular
lo que cobran los alcaldes. Pero
desde el Ejecutiva regional socia-
lista se- considera que es el mo-
mento propicio para que este
asunto se afronte. EIÍ.primer lu-
gar, por la asfixia financiera que
soportan los ayuntamientos, una
situación derivada en parte por el
alto volumen de abultadas nómi-
nas que hay que pagaroYen segun-
do, porque el Ejecutivo central tie-

ne pendiente de refonnn ]a Ley
orgánica deBases de Régimen Lú-
cal. Unanorma que, como recordó
el vicesecretario general del
PSOE-A, Rafael Velasco, es un
"buen instrumento para una uni-
ficación de ese calado".

A pesar de esta limitación
competencial, este debate se
puede acometer a nivel regional
en la FAMP.En este órgano po-
dría llegarse a un acuerdo multi-
partito para poner coto a las ele-
vadas cifras que algunos se em-
bolsan mensualmenteo

de poner las cosas en su sitio
pero no de ocultar otras cues-
tiones", afirmó Valderas, quien
dijo tener la impresión de que
se está produciendo un debate
"muy fariseo y contradictorio"
en el sentido de que "ha llegado
el momento de impedir que ha-
ya este tipo de abusos en la par-
te privada de la sociedad", En su
opinión, habria que impedir que
ninguna persona en el ejercicio
de actividades, sean públicas o
privadas, tenga sueldos "escan-
dalosos e inaceptables" tanto
en el momento actual de crisis

económica como en cualquier
otro. "Es ahí donde hay que po-
ner el foco", concluyó Valderas.

ElPPestapor lalaboroEnMadrid
yen Sevilla, sus direcciones nacio-
nal y regional están dispuestas a
esa reducción de los salarios de su

cúpula en idéntica proporción al
Ejecutivo de Rodríguez Zapatero o
y parece que ya el mensaje ha lle-
gado a otros niveles. Algunos de
sus alcaldes ya han tomado la de-
lantera. Tales el caso del de Huel-
va, Pedro Rodriguez,uno de los re-
gidores que está dentro del cupo de
los que cobran más que Griñán,
CGn97.182euros. Rodriguez enun-
ció una propuesta de reducció:l,

~. "'"1::":.- .:¡

M-G

pero que será la que haga el PPy no
la del PSOE. Los socialistas onu-

benses demandan una bajada del
17%, porque sólo así lo que percibe
cada regidor se quedaría por deba-
jo de] salario del presidente de la
Junta. Su homólogo en Granada,
José Torres Hurtado, también ve
conveniente la medida, aligual que
el de Málaga, Francisco de la Torre,
que de acuerdo esta vez con PSOE e
IU, ha anunciado su intención de
disminuir su paga en esa línea del
15%. Otra cosa es lo que pase con
los altos cargos de eSle Consistorio,
un grupo en el que hay quienes in-
gresan 140.000 euros.

Esta realidad, es precisamente,
una de las cuestiones que la direc-
ción regional de] pp quiere resol-
ver. Tal y como explicó su secreta-
rio general, Antonio Sanz, dentro
de su disposición a discutir con el
PSOE los sueldos de los regidores
y corregir los "desajustes" que hay
en las asignaciones del personal
en los ayuntamientos, también
quiere incluir en el paquete las
empresas públicaso Este último
punto podría ser un escollo. En
una primera fase de recortes, la
Junta intentó limitar los salarios

de los responsables de estos entes,
pero sólo lo hizo donde la partici-
pación de ¡a Junta era mayoritaria
y no operaban enel mercaGoo
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Deportes
BALONCESTO. Campeonato de Andalucía infantil masculino

El Adesa'80 de Sanlúcar acude al Regional como campeón provincial.

Nada que perder con
los mismos favoritos
Adesa'80 y San Fernando, los equipos gaditanos en una cita
de Málaga que vislumbra otro pulso entre Unicaja y Cajasol

C.A.D.; CÁDIZ

Las instalaciones de la Ciudad De-

portiva de Carranque, en Málaga,
acogen entre hoyy el domingo un
nuevo Campeonato de Andalucía
de clubes, en esta ocasión de la
categoria infantil masculino, con
!a presencia de Adesa'80 y San
Fernando CQffiO representantes
gaditanos y Unicaja y Cajasol co-
mo grandes favoritos al título.

Los sanluqueños, campeones
de la Liga Provincial, debutan con
el WA. Reina jiennense 00:00)
en un Grupo B que completan Ca-
jasol y Adaba, mientras que los is-
leños se miden al Linares (12:00)

en un Grupo D que también inte-
gran Europa cordobés y Utrera.

ADESA'80

~o¡;,¡~~~~¡¡;í~
MigwelÁngelZafra Base
AbrahamRamírez Base

PabloLópez Base
JoséJiménez Escolta

GonzaloGuerrero Escolta

~ntíago Vázque< Alero
JerónimoPalomino Alero

Juli6:JdséC"ballerd' Ala-pivot

TomásVargas Pivot

~muel Rodriguez Pívot
SergioAndrés' Pívot
ManuelJesúsFranco Pívot

JavierCáceres -Pivot
Pivot

Pivot

~
Entrenado'

SAN FERNANDO

~~F"JTG:j¡é~l'úT$1!I
CarlosManresa Base

GonzaloMarcos Base
RaúlRamírez Base

ÁngelCaiias-Baliña Escolta

CarlosHidalgo Escolta
JesúsRuiz Esco~a

Manuel Pére< Alero

Javier.carreras Alero

Gozále<-Tana¡¡O Ala-pivot

FernandoRodrigwe< AIa-pivot
PabloCumb<eras Pívot

PabloRey Pívot

Entrenador

2' técnico

Campeonato de España junior femenino

Lafase final arranca en 'Mieres
conel Portuense descansando
Las chicas de Jesús Calero

debutan mañana contra el

_~elta Caixanova, que hoy
se mide al Donosti Neskak

'C.A.D.;CÁDIZ

El Campeonato de España de clu-
bes de categoria junior femenino
celebra entre hoy y el domingo su
rase final en la localidad asturia-
na -de Mieres con el Portuense de-

fendiendo los intereses de la pro-
vincia en calidad de campeón de
Andalucía y después de haber
conseguido el billete en e! inter-
sector disputado en Granada.

Elequipo que dirige Jesús Cale-
ro abrirá el torneo fuera de la pis-
ta, ya que descansa en la primera
jornada, por lo que debutará ma-
ñana a las 12:00 con el Celta
Caixanova gallego, primer clasifi-
cado del intersector del Norte que
debuta este mediodía con e! Do-

nosti Neskak, segundo del Este.
Apriori no parece inalcanzable

e! objetivo de las dos primeras
plazas para meterse en cuartos,
no en vano las portuenses han
evitado a las temibles catalanas,
madrileñas, valencianas y cana-
rias, sin duda favoritas al título.

La liguilla de los cuatro grupos
concluirá eljueves, elviernes ten-
drán lugar los cuartos, el sábado
las semifinales y el domingo está
prevista la final.

E corto I

BALONCESTO

Losgranadinos de LaZubia, verdugos del
Trebujena, campeones de la 1!!Nacional
La Zubia se proclamó el pasado fin de semana campeón de !a Liga en
1" Nacional al remontar en su pista con un 78-S4 el resultado adver-
so que había cosechado en Puente Genil (60-52), ya con los dos con-
juntos ascendidos a la Liga EBA tras solventar ambos sus cruces de
semifinale$. Precisamente los granadinos fueron los que acabaron
con las ilusiones del Trebujena, el mejor gaditano en la campaña.

BALONCESTO

La Gymnástica cierra
la liguilla de ascenso a
LF-2 con dos triunfos

BALONCESTO

Éxito ubriqueño del
Cabu en la Liga
Provincial B infantil

El equipo infantil B del Cabu
Ubrique se ha proclamado
campeón de la Liga Provincial
B, que comenzó en otoño con
la participación de 24 equipos,
distribuidosen tres grupos. El
conjunto serrano, dirigido por
Juan Luis Esteban y Juan Ro-
driguez, consiguió el primer
puesto de su grupo en la pri-
mera fase, se impuso al Gabba
-mejor segundo- en semifina-
les (70-39) y en la final derro-
tó alLinense (54-66) ./J.LP.

Laliguilla de la fase de ascenso
a la Liga Femenina 2 concluyó
el pasado fin de semana con
una última jornada que supu-
so el segundo triunfo, además
consecutivo, de la Gymnástica
Portuense, que después haber
derrotado al Jaén (83-59), re-
pitió contra LaAlegria del Sur
almeriense (62-55). Laclasifi-
cación queda liderada por el
Adeba, seguido de Náutico de
Sevilla y Coria, que jugarán la
Final a Cuatro junto al Tara.

FÚTBOL SALA

Elfilial del Zona Franca se adjudica la
Copa Cádiz de la FGFen Guadalcacín
El Zona Franca Bse proclamó el pasado fin de semana campeón de
la I Copa Cádiz, organizada por la Federación Gaditana de Fútbol y
por el GuadaJcacín, club arrfitrión. Disputado por los ocho primeros
de la LigaProvincial, el torneo se dirimió con cruces. Las de Nacho
Arregui ganaron en cuartos al Playas de Rota (9-2), en semifinales
alLuciFeri B(4-3) yenla final al Playas de Cádiz B (3-1).

----------

ORIENTACIÓN -

La prueba urbana de Rota pone broche
al Circuito Provincial de la Diputación
El Circuito Provincial de la Diputación concluyó e! domingo con la
Fundación Alcalde Zoilo Ruiz Mateos de Rota, que ganaron la niña
Marta Parejo, la familia Patrón, los adultos Raquel López, Samuel
Alarcón, Bárbara Vicencio y Santiago Escamilla, los aJevines Ángeles
López e Ignacio Pardo, los infantpes Vicky Martí y Francisco Rodri-
guez, los juveniles Silvia Amaya y Manuel López, los veteranos Judy
Brclayy Juan García, y los seniors Raque! Trenado yVicente López.
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BALONCESTO

- BenjamínJiménez Trujillo.Árbitro de la LigaACB

IIMi sueño siempre ha sido
ir a unos Juegos Olímpicos"
~-_':";.;;:,..: .=-=~":"'::3

El puertorrealeño es candidato a árbitro internacional y realizará las pruebas este mes

RocíoSáez/ PUERTOREAL

Benjamin Jiménez Trujillo (Puerto
Real, 1976) lleva nada más y nada
menos que 20 años dedicados al ar-
bitraje de baloncesto. Ahora, tras
ésta, su sexta temporada como co-
legiado de la ACB, va a dar el últi-
mo paso de nivel en su carrera. El
gaditano, que sueña con arbitrar
en unos JJ.OO. por "el ambiente",
acudirá el próximo jueves a Bolo-
nia (Italia) después de haber sido
aceptado por FIBA Europe como
participante del Clínicde Candida-
tos a Árbitro Internacional 2010.

-¿Qué balance haces del tiempo
que lIevascomoárbitro?
-Uevo desde los 13 años y conside-
ro que he tenido mucha suerte. me
ha ido siempre bastante bien. He
tenido momentos malos, como to-

do en la vida, pero poniendo todo
en una balanza, pesan más las ex-
periencias positivas. Por ejemplo,
en las seis campañas de ACB, la
evolución ha sido constante desde

que llegué y ya he pitado además
doscopasdel Reyycincoplay óffs.
-¿Cómo empezó tu temprana an-
daduraen el arbitraje?
-Jugaba en Las Canteras en infan-
tilesyen el colegio me dio por arbi-
trar y me gustaba, empezó el gusa-
nilloyya cuanqo pa<é a cadete que-
tia federarme y por entonces no
podías hacer las dos cosas, Ojuga-
bas o arbitrabas, así que me decidí
por lo segundo ycreo que acerté.
-¿Qué supone para ti aspirar a in-
ternacional?

-Es un paso más dentro de mi tra-

ATLETISMO

El Iberoamericano de
La Isla abre el periodo
de acreditación oficial

Las inscripciones preliminares de
los 601 atletas y 29 países que dis-
putarán el Campeonato Ibero-
americano de San Fernando pue-
den validarse yhacer oficial su ins-
cripción desde la pasada semana.
Esta edición será la primera que
cuente con una inscripción on-line
para todos los equipos, lo que está
facilitando mucho las labores de
acreditación de los atletas que es~
tén en la pista de Bahía Sur. Así,
además del proceso por el que las
delegadones que ya formaliza-
ron su preinscripción confirma-
rán su asistencia, los medios pue-
den hacerla en la web www.ibero-
americanosanfernando201 O.es.

~oi!
"-4...",

;

Benjamín Jiménez, a las puertas del Pabellón Municipal de la Villa.

yectoria, definitivo para optar a
competiciones más grandes por-
que ahora ya estoy enACB, quepa-
ra nú es la segunda mejor Liga del
mundo, después de la NBA. Podré
vivir otro tipo de experiencias más
allá de la Liga doméstica. A nivel
acreditativo es lo máximo a lo que

se puede aspirar pero luego ya hay
que progresar como internacional.
-¿Te ha cogido por sorpresa que te
hayan propuesto como aspirante?
-El año pasado ya fui propuesto pa-
ra ir y por un problema de entendi-

miento entre la FEB y la FIDA me
quedé a las puertas y sólo pudo ir el
otro compañero. Así que el acuer-
do era que este año iba yo pero has-
ta que no lo he visto por escrito no
me lohe creído. .

-¿y en qué consisten las pruebas?
¿5eexige algo especial?
-Son sesiones técnicas y teóricas
por la mañana y por la tarde unas
competiciones donde arbitramos.
Finalmente, el domingo tenemos
un test físico, que es el mismo que
hacemos aquí, y pruebas de regla-

mento. Por sujJuesto, todo el curso
es en inglés y también hay una
prueba de idioma basada en textos
del reglamento. En realidad, cual-
quier árbitro con buena proyección
en su Liga puede ser internacional
si no tiene más de 3Saños.

-¿Esperas conseguir este reto?
-Espero que sí porque lo principal
alIi es pasar las físicas y el tema teó-
rico, pero prácticamente es lo mis-
mo que hago dos veces al año en la
ACB con la única diferencia de que
es en inglés.

Brillante actuación de Afanas Cádiz en el
Andaluz de discapacitados intelectuales
Lalocalidad granadina de Guadix acogió la pasada semana elAnda-
luz de discapacitados intelecruales, que contó con la participación
de 21 representantes de Afanas Cádiz, campeón en categoría feme-
nina y tercero en masculina. Individualmente destacaron Isabel
Sánchez, oro en 200 y400; Francisco Macías, oro enjabaJina yplata
en peso, yCristina Cantillo, oro en jabalina ybronce en peso.

ATLETISMO

Buen papel del Olimpo
en el control de Jerez y
la carrera de Chiclana
El Club Atletismo Olimpo de
Cádiz completó un buen fin de
semana en el Control de la De-
legación Gaditana, en Chapin,
con minimas andaluzas del in-
fantil Guillermo Bassi, en 220
vallas, y la juvenil Lilian Gar-
cía, en jabalina. En cuanto a la
Carrera Popular Fuente Sole-
dad de Chiclana, quedaron
primeros el senior B José Ruiz
y la senior Esther Córdoba; se-
gundos, eljunior Daniel López
y la senior Noemí Martínez;
tercera, la junior Maxim Sán-
chez; cuarta, la veterana Isa-
bel Cortés, y quinta, la senior
Gema Martinez.

Deportes
CICLISMO

Belén López,
tercera en el
exigente GP
de San Isidro

La roteña sube al podio
de una tercera cita de la -..

Copa de España que sólo
completan 18 corredoras

-CLASIFICACIQNES

~
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.
. :<,,,,,,,",",",,,,..,","~w.~Wid;"ta"~iPq) .~ m"T1em1!!!

1 FannyRiberto(Lolntek) lh56:40
2 SaraOrtiz (Bizkaia) a0:05

3 BelénL6pez(Lointek) a0:08

4 Lei.. Olaberria(Cepsa) a0:18 <.
5 CristinaAlcalde(Bizkaia) a0:18

"",," """ r:f'1 F.lor.!'Fr:¡;iI ..,'." ''!I!'
_gd!!b~¡po). ..'..iL ~$'
1 RosaM' Bravo(linlohi) 132

2 LuciaGonzález(Lointek) 119

3 CristinaAlcaide(Blzkaia) 116

4 Belén L6pez(LointekJ 90
5 Anna 5anchis(8izkaia) 87

R.Jiménez/ CÁDIZ

Belén López volvió a demos-
trar su buen estado de forma
en la tercera cita de la Copa d_e
España de ciclismo en ruta, un
X'J Gran Premio de San Isidro
disputado en la Casa de Cam-
po de Madrid donde la ciclista
roteña del equipo Lointek fue
capaz de subir al tercer pelda-
ño del podio. La exigente ca-
rrera, en la que se rodó a una
media de 41,14kms/h, sólo fue
completada por 18de las 80 ci-
clistas que tomaron la salida.

Beléil,que es cuarta en la ge-
neral de la Copa de España a
pesar de no haber tomado par-:
te en la segunda cita del certa-
men -se vio afectada por las
cancelaciones de vuelos provo-
cadas por la nube volcánica-,
se concentra el domingo con la
selección española en Segovia.

TENIS

~os tres primeros
toman ventaja en la
Liga Social de Ubrique
La I Liga Social de Ubrique
marcha con una lucha cerrada
entre los tres primeros, tras 16
jornadas, yunhueco ya impor-
tante con respecto al cuartq..
clasificado. Así, Juan Miguel
Moreno es líder con 4S puntos
en 16partidos, seguido de Ma-
nuel Gutiérrez, con 42 tam-
bién en 16,yAntonio Sánchez:
que suma 39 pero lleva dos
partidos menos, por lo que
puede igualar con el líder e¡t;-
caso de ganar ambos. El cuar-
to, DaVid Gandarillas, cuenta
ya con sólo 30 puntos aunque
también ha jugado un partidQ.
menos (lS)./ JOSELUIS PÉREZ
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PETICiÓNLos conservacionistas piden al Pleno que solicite a Defensa su apertura total

LosEcologistas piden una
playa del almirante abierta

'------.

Enbasealacuerdo
alcanzadoelpasado':
añocon lospartidos
llegaestapropuesta

Lapeticiónsebasaen
conseguirquelaplaya
seadeusocompartido
duranteelverano
-----

OlGAPRADOS
ROTA

El grupo local de Ecologistas en
Acción sigue tratando de conse-
guir que la playa del Almirante,
que pertenece al territorio de la
BaseNaval de Rota, sea de uso pú-
blico y no una playa ~estringida
como lo es desde la existencia del
recinto militar.

A través de su representante,
José Manuel Esquivel,el grupo ha
remitido un escrito al Ayunta-
miento de Rota recordando cómo
duranteelveranode 2009yains-
tancias de Ecologistas en Acción
Rota se mantuvieron una serie de
reuniones con los representantes
de losgmpos políticos locales, Par-
tido Popular, Partido Socialista
Obrero Español, Roteños Unidos
y Unión Progreso yDemocracia.
A las conclusio{les emanadas de
estas reuniones se sumaron con
posterioridad Izquierda Unida y
el Parrido Andalucista.

El motivo principal de dichas
reuniones fue la construcción de
una nueva valla que la Marina Es-
pañola estaba realizando en la pla-
ya del Chorrillo, detrás del espi-
gón que divide y separa física-
mente la citada playa en dos par-
tes.

Según destacan los Ecologistas,
esta nueva constrUcción ponía de
manifiesto la clara idea del Mi-
nisterio de Defensa de mantener

La conocida como 'Playa del Almirante' el pasado verano, cuando instalaban la nueva valla de separación,

la situación de uso restringido de
la. conocida "playa del Almiran-
te"Así, Ysegún destacan en su es-
crito, "conelloveíamosITustradas
las aspiraciones que desde hace
años tenemos los roteños de po-
der hacer uso del mejor trozo de
playa de esta zona del levante ro-
teño". Zona que por otra parte ha
manifestado en los últimos años
un gran crecimiento urbanístico
y una mayor densidad de pobla-
ción.

Fruto de las reuniones mante-
nidas por los grupos políticos se
tomaron una serie de decisiones
entre lasque se encuentra el mo-
tivo de este escrito llevar al ayun-
tamiento pleno la propuesta de
que solicite ante el Ministerio de

CAMINO EL sábado llegarán a Almonte

LaHermandad rociera. . . ....
snlClasu peregrlnaclon
INFORMACIÓNIROTA

Esta misma mañana, tras la cele-
bración a las ocho de la misa de
Romeros en la Iglesiadel Carmen,
la Hermandad del Rocío de Rota
ha iniciado su peregrinación
anual hacia la aldea de Almonte.

Tras realizar un itinerario por
las calles del municipio, con una
parada en la barriada de la Blan-
ca Paloma, han abandonado el
municipio para comenzar el ca-
mino que lesUevará,en su primera
parada, el próximo jueves a pasar
por Manecorro sobre las20:30ho-
ras con lashermandades de Lali-
nea y San Fernando. La Her-
mandad roteña tiene previsto per-

..

noctar en Marismillas y Corral
de Félix (Las Lindes).

El sábado 22de mayo estápre-
vistala presentación oficial de la
hermandad ante la Blanca Pa-
loma, yla mañana del Domingo
de Pentecostés se celebrará el
acto central de la Romería, la
Misa Pontifical presidida por el
Obispo de Huelv", Ycon cele-
brada por los capellanes de las
Hermandades Filiales.Por la tar-
de tendrá lugar laMisade laHer-
mandad de Rota en la Ennita de
la Virgen del Rocío. El lunes 24
se realizará la presen tación del
Simpecado de laHermandad ro-
teña ante la Virgen del Rocío.

Defensa el uso público de la zona
de playaconocida como Playadel
Almirante, al menos durante los
meses'de verano, para el uso ydis-
frote de todos los ciudadanos tan-
to civiles como militares. Ecolo-
gistaspuntualizan que no se trata
de solicitar que la ciudadanía mi-
litardeje de usar la playasino com-
partir su uso con la militar, como
bien público que es.

El escrito de Ecologistas enAc-
ción Rota explica que con esta pe-
tición no se pretende poner en
peligro la seguridad de las insta-
laciones militares, ni de cursar una
reivindicación de carácter anti-
militarista. "No queremos ser
como el perro del hortelano que
ni se baña ni permite el baño. Se

trata de hacer extensible atoda la

ciudadanía loque desde hace años
viene siendo una realidad para
una minoría, con derecho, pero
minoríh. El uso por toda la ciu-
dadanía de un espacio queJas le-
yes españolas consideran de uso
público", dicen los conservacio-
nistas.

Por todo ello y en función de
los acuerdo tomados en su día,
desde el grupo de Ecologistas en
Acción de Rota se solicita que el
equipo de Gobierno incluya este
punto en el orden del día del Ple-
no Municipal al objeto de que se
solicite ante Ministerio de Defen-
sa esta propuesta, que contaría
con el apoyo de lamayoría de par-
tidos políticos locales.

COFRADfASLo estudiará el Cabildo

ElSanto Entierropodría
salir el Sábado Santo
O. p,IROTA

La Hermandad del Santo Entie-
rro de Rota va a estudiar la posi-
bilidad de solicitar ante el Obispo
de la Diócesis la posibilidad de
trasladar su salida procesional al
Sábado Santo.

Con este objetivo, laJUnta Di-
rectiva de la Hermandad ha con-
vocado para el próximo día 29 de
mayo un Cabildo Extraordinario
para estudiar la propuesta y que
sea votada por los hermanos.

La Hermandad se ha animado
a ioten tar la posibilidad de cursar
esta petición ante el Obispo de
Asidoniajerez existiendo ya un
precedente, COlo".~sel de la Her-

mandad del Santo Entierro ga-
ditano, cuyo obi.po ha dado el
beneplácito para este cambio.

La Hermandad del Santo En-
tierro de Jerez se encuentra tam-
bién pendiente de laresolución
de la solicitud para el mismo
cambio, así que la hermandad
de Rota ha visto que éste es el
momento óptimo para estudiar
esta posibilidad.

Hay que destacar que la her-
mandad del Santo Entierro de
Rota ya procesionaba en el Sá-
bado Santo antes de 1984, pero
se cambió, y muchos cofrades
han des..ado que sevuelva al día
original, cosa que está por ver.

- "--:c~~~~¿

ALTERNATIVAS

Comienza el
cursode
modelado en
barropara
jóvenes

INFORMACiÓN/ROTA

Desde este mismo lunes yhas-
ta el viernes día 21, la Delega-
ción municipal de ServiciosSo-
ciales pone en marcha un cur-
so concurso de modelado en
barro.

Se trata de un curso prácti-
co, convocado bajo el título
'Amóldate', que da cabida aun
total de quince jóvenes de eda-
des comprendidas entre los 14
y 18 años.

El delegado de ServiciosSo-
ciales, Antonio Peña, ha seña-
lado que esta iniciativa 'ir en-
marca en el ptograma 'CÍuda-
des ante las drogas' que desa-
rrolla esta área municipal, yen
el que se incluyen actividades
de carácter lúdico, cultural, o
deportivo, con lasque se abor-
da con los másjóvenes el tema
de la prevención ante las dro-
gas, al mismo tiempo que se les
ofrece alternativas de ocio ydi-
versión. Esta iniciativa se desa-
rrolla durante toda la semana
en un aula de la segunda plan-
ta de la Casa de la Cultura y la

Juventud, en horario de seisy
mediaaochoymediade la tar-
de.

A través de este tipo de. ta-
lleres o cursos se pretende fo-
mentar entre los jóvenes la
práctica de actividadesde ocio,
al mismo tiempo que se lesani-
ma a llevar estilos de vida salu-
dables yse favorecen ambien-
tes de participación y coope-
ración que puedan compartir.

Losjóvenes que parricipan
en este curso tendrán la posi-
bilidad de plantear al monitor
sus preferencias al elegir un
proyecto o trabajo, de manera
que el profesor les va a orien-
tar sobre la técnica o las mejo-
res opciones para Uevara cabo
su proyecto. En cada caso, los
jóvenes conocerán los mate-
riales y herramientas que se
emplean en el modelado, lare-
alización de losdiblljos previos,
la toma de medidas y las pro-
porciones, la elaboración del
objeto en tres dimensiones, as-
pectos relacionados con la es-
culturafigurativa ylafigurahu-
mana, así como los moldes y
vaciados.

Biblioteca Rafael Alberti.
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ElTSJA desestima la nulidad de las escuchas

que destaparon el trato de favor a cambio
de dinero que ofrecía el juez De Urquía

CRISIS ECONÓMICA El partido propondrá una rebaja entre el5 y el 15 por ciento en función de la población

Losalcaldes y ediles del PSOE
también se bajarán el sueldo
-------

Velasco defiende

regular en la ley estatal
la remuneración de

todos los concejales
-----

El PP está dispuesto a

aceptarlo si se incluyen
a los directivos de las

empresas públicas

AGENCIAS
SEVILLA

La dirección andaluza del PSOE-
Apedirá a susalcaldes yediles una
rebaja de sus salarios acorde con
la rebaja que el Gobierno aplica-
rá a empleados públicos, entre el
15 y el 5%, aunque apuesta por
una reducción mayor si los ho-
norarios son mayores al del pre-
sidente andaluz.

El PSOE-A cree que la medida
propuesta por el F.residcute de la
FederacIón Andaluza de Munici-
pios y Provincias (Famp), Fran-
cisco Toscano, de fijar topes má-
ximos en los sueldos de los alcal-
des en base a lapoblación es "acer-
tada", yla Ejecutiva federal ha en-
viado una circular al PSOE-A en
la que se plantea que, según tra-
mos de población, debe produ-
cirse una bajada de los sueldos de
los ediJes.

Para elvkesecretario del PSOE-
A, Rafael Velasco, lo lógico sería
que un alcalde que cobre igual
que un parlamentario autonómi-
co, se rebaje el sueldo en un 15%
-reducción que se aplicará a los di-
putados andaluces-y que si cobra
más que el presidente de laJunta
(81.155 euros anuales), la bajada
sea mayor.Para el caso de sueldos
inferiores a los de los diputados y
jefe del Ejecutivo, la bajada será
proporcional.

No obstante, la reb:ya o armo-
nizaÓón del sueldo de alcaldes y
concejales debe ser regulada de
manera obligatoria en laleyde Ba-
ses de Régimen Local, una com-
petencia del Gobierno central que
-según Velasco- se va a acometer.

Lo demás queda bien a la de-
Ósión de 1mpartidos o la posibi-
lidad de llegar a un acuerdo vo-
lu" tario en la Famp.

"En estos dificiles momentos,
sería muy hueno un gesto de los
alcaldes sobre la reducción de
sueldos", estimó el vicesecretario
del PSOE andaluz.

Velasco recordó que el Go-
bierno andaluz decidió limitar el
sueldo de directivos de las em-
presas públicas, aunque estimó
como excepcional a aquellos que
como el de la RTVA, Pablo Ca-
~oro. operan en el mercado, y

--';dariolos ayunta-

Elvicesecretario general del PSOE-A,Rafael Velasco, en la ru~da de prensa tras la reunión del Consejo Territorial.

- - - - - - - - - u - - - - -- -- u - u - u u - u- - - u - - u u - - u uu- u- -- u u u U - U U - u - - u - -- u u

El PP anuncia una campaña informativa
contra la ruptura del Pacto de Toledo
El PP-A emprenderá esta semana
una campaña informativa en la
calle y en los medios de
informaci6n para denunciar que,
con la congelación de las
pensiones, el PSOE,además de
"castigar a los más débiles", está
"rompiendo unilateralmente" el
Pacto de toledo.
En rueda de prensa, el secretario
general del PP andaluz, Antonio
Sanz, recordó que el presidente
andaluz, José Antonio Griñán,
denunció la pasada semana que la
intención del PP era la de congelar
las pensiones "y una semana
después apoya sin fisuras" la
iniciativa del. presidente del
Gobierno, José luis R"driguez
Zapatero.

"Tras este ridiculo llega el mazazo
a los pensionistas", dijo el
dirigente dei PP, quien anunció que
a esta camp"ña le seguirá una
iniciativa parlamentaria, que el PP
presentar.í en todos los
parlamentos autonómicos, en
defensa del Pacto de Toledo, que
garantiza la revalorización de las
pensio~es.
Sanz recordó que la medida
anunciada por el presidente del-

, Gobiernoafectará a algo más de
1,3 millones de pensionistas
andaluces, además de las más de
300.000 viudas -muchas de ellas

cobrando S47 euros mensuales~ y
",ás de SS.OOOhuérfanos -que .
cobran una pensión de algo mas de
300 euros mensuales-.

Elsecretario general del PP-A, que
aseguró que su partido ha puesto
de manifiesto que "habia otros
caminos" antes de congelar las
pensiones, señaló qu.!' la campaña
del PP va dirigida a la necesidad de
defender el Pacto de Toledo COIII.O
"baluarte" del sistema de

pensiones y del propio Estado del
Bienestar.
Reclamó "explicaciones" al
presidente de la Junta por
respaldar esta medida" adoptada
unilateralmente" por el jefe del
Gobierno español, y reiteró que se
rompe el Pacto de Toledo, una
iniciativa que fue "auspiciada" por
el actual presidente del PP-A y
entonces ministro de Trabajo,
Javier Arenas.

- - - - u- u- un --- _n___n-- u- -- uu - - --_n --- uu n- - -- --- u__u- uu - _un- -- -_u

ron los asuntos abordados por el
Consejo Territorial del partido,
órgano consultivoconstituido ayer
que aglutina a la Ejecutiva, los se-
cretarios prúvinciales, los presi-
dentes de diputación y el presi-
dente de la Famp.

Sobre los !recortes del Gobier-
no, Velasco reprochó al PP-A la
actitud "electoralista" que está
manteniendo, "sus críticas y po-
cos ejemplos de austeridad y de
arrimar el hombro" y dijo que "el
PP ha anlplificado su electocalis-
mo a la máxima potencia yha de-
~;-1;dotirarse al barro",

-.~ socialista cerró fi-

lasen tomo a las'medidas de ajus-
te que vaya a tomar el Gobierno
andaluz, medidas -<:lijo-que inci-
dirán en la igualdad y en que to-
das la comunidades hagan un es-
fuerzo, decisiones que se adopta-
rán en la próxima reunión,del
Consejo de Política Fiscal y Fi-
nanciera (CPFF),

Recordó, en este sentido, que
el presidente andaluz,José Anto-
nio Griñán es partidario de apli-
car medidas fiscales que afecten
a las renta.>mis alta.>.

Sobre el phn de e,tabil'zaci0n
que presentará laJunw, se com-
prometió a buscar elmáximo con-

senso con los sectores afectados y
los partidos políticos,

Velasco garantizó que el Eje-
cutivo andaluz comparecerá en el
Parlamento andaluz para detallar
los recortes que se aplicarán en la
comunidad en sector público, las
inversiones yel gasto farmacéuti-
co, aunque según el presidente
no afectará al gasto social.

Por su parte, el secretario ge-
neral del PP-A,Antonio Sanz, ase-
guró ayer qne su formación está
dispuesta a dialogar que los alcal-
des tengan unos "topes millmos"
en sus sueldos, pero que dichas
restricciones también sean apli-

CONTRA LAS MEDIDAS

Losayuntamientos
de IU también se
movilizarán
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

El coordinador general de IUlV-CA,
Diego Valderas. señaló ayer que los
alcaldes y contejales de IUse
movilizarán si el "sumiso Gobierno

de Griñán" sigue respaldando las
medias anticrisis.

Más de un centenar de alcaldes y
concejales de IUse reunieron ayer
para analizar el contextoúe
"ajuste duro" planteado por el
Gobierno y definir el calendario de
movilizaciones contra las políticas
de recortes y las futuras leyes
locales de Andalucia.
Estas movilizaciones se dirigen
también a rechazar la financiación

de 600 millones de euros que prevé
la Junta a partir de 2014, como
recogen las futuras leyes de
Autonomía local y Participación de
las Entidades Locales en los
Tributos de la comunidad
autónoma.

Para el dirigente de IU-lV-CAes
una financiación "insuficiente" -
reclama mil millones de euros- que
no resuelve la "situación'de

emergencia" y una "grave
agresión permanente" en la que
están sumidos los ayuntamientos
andaluces.
"Recortar la financiación es

condenar a los ciudadanos a seguir
en el desempleo y a no recibir
ayudas de subsistencia", precisó
Valderas,quien exigióque el PSOE
mantenga una actitud de diálogo
más comprometido y que la ley de
Participación "se modifique para
hacer una politica más fácil para la
ciudadanía".
El resultado de esta reunión es
lanzar un manifiesto contra "estas

medidas abusivas" que se va a
completar con movilizaciones
"sostenidas en el tiempo para
impedir que se siga agrediendo a
los más débiles del entramado

institucional, los ayuntamientos",
según apuntó Valderas.

Unu_-- n u------

cables alos máximos responsables
de las empresas públicas.

En rueda de prensa, Sanz con-
sideró una "incoherencia" que
Toscano abogue porfijarnnos "to-
pes máximos" en los salarios de
los alcaldes y que laJunta de An-
dalucía "diga no" a la reducción
de las retribuciones de los altos
cargos de las empresas públicas.

Asimismo, consideró que este
asunto hay que tratarlo con "co-
herencia yrigor" ,argumentando
que no se puede tener un discur-
so de cara a los ayuntamientos y
dar "marcha atrás" cuando se tra-
ta de las empresas de laJunta.
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33-Cajas de ahorros-
Unicaja fija en 20r) ¡¡¡¡lIeones de euros e:
techo máximo del coste laboral d."

adaptación de la fusión
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CRISIS ECONÓMICA En protesta por la reb,ya salarial anunciada por el Gobierno
I

Elsedor públicoparará el8de
m ~ . , E

jUniO yamenazaconmasacciones
---
UGT, CCOOyCSI-CSIF
adviertenal Gobierno de
quesino rectificaseguirán
con lasmovilizaciones
-----
ElGobierno baraja datos
para el baremo con el
qUE.rpbajarj GIsueldo de
los ernpieados públicos

MADRID

Losempleados públicos están con-
vocados a un paro el8 dejunio en
protesta por la rebaja salarial
anunciada por el Gobierno, mien-
tras los sindicatos de la Función
Pública, UGT, CCOO yGSI-CSIF
advirtieron al Gobierno de que,
si no rectifica, las movilizaciones
continuarán.

Así lo aseguraron ayer el secre-
tario general de la Federación de
los Servicios par~ la Ciudadanía
de CCOO,EnriqueFo""oul,else-
crétario de organización de la Fe-
deración de los ServiciosPúblicos
de UGT, Rafael E"partero, yel se-
cretario nacional de Fonnación
del sindicato GSI-CSIF,Miguel Bo-
rra.

Los tres dirigentes se reunieron
para anunciar que la convocato-
riá de paro de este colectivo se re-
trasa del 2 de junio al día 8 por-
que el Gobierno debe aclarar en
la MesaGeneral de la Función Pú-
blica a qué colectivos aIecta el re-
corte.

Anunciaron que el jueves por
la mañana la secretaria de Estado
para la Función Pública, Consue-
lo Rnmí, se reunirá con los máxi-
mos dirigentes sindicales del sec-
torpúblico en !aMesa General de
~.egociaClón de las Administra-

~ "
~

~
Elseaetario general de ComisionesObreras (CCOO).IgnacioFernándezToxo(e).
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EN DEFENSA DE LOS PENSIONISTAS

UGT quiere una movilizacióngeneral
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El Consejo Confederal de UGT
apoyó la convocatoña de una
movilizació... general en defensa de
los pensionistas. que coincida con
la huelga general f!n el sector
público del prbimo 8 de junio
contra las medidas de recorte qUE'
anunció el Gobierno para reducir el
déficit en 20'Oy20".Asi lo
adelantó a la prensa el seaetario
de Acción Sindical de UGT.Tonl
Ferrer. minutos antes de que se

iniciase el Consejo Confederal.
órgano eonsult;vo del sindicato.
que se ha convocado de forma
extraordinaria. Según Ferrer. ayer
por la tarde se respaldó la huelga
quP.han eonvl>':ado en el sector
públic" los sindicatos CSI-CSIF.
CCOOy UniónGeneralde
Trabajadores contra la decisión del
Gobierno de recortar los salarios

de los funcionaños y empleados
públicos un So¡,de media en 2011.
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Según el ministro de Trab,yo, Celestina Corbacho

Confíanen cerrar en mayo la reforma
laboral yevitar lahuelga general
LLEIDI'

El ministro de Trabajo, Celestino
Corbacho, insistió ayer en que el
diálogo social del Gobierno con
patrona! y sindicatos sobre la re-
fonna laboral tiene que cerrarse
este mes, yconfia en que esta mesa
no se rompa ni se convoque una
huelga general pese al plan de
ajuste anunciado por el Ejecuti-
vo.

Corbacho, que participado en
Lleida en un almuerzo coloquio
0r¡:;anizado por el Forum Em-
presa, explicó, durante Ima visita
alA}U1Uamientoleridano, que hay

......

una clara voluntad de los agentes
sociales de llegar a un acuerdo en
la ml:sa de diálogo social al mar-
gen de lasmedidas de .yusteanun-
ciadas por el presidente del Go-
bierno,José Luis Rodríguez Za-
patero.

"Confio en que antes de final
de mes haya un acuerdo. En cual-
quier caso, ya no podemos conti-
nuaresperando más tiempo", dijo
el ministro, quien insistió en que
"la refonna laboral se hace va ne-
ces~ria", pues de lo contrario "es-
tas medidas quedarían incom-
pletas" .

En este sentido, explicó, que
si no se llega a un acuerdo, el
Gobierno aprobaría la refor-
ma del mercado laboral y del
sistema financiero de fonna
unilateral con las medidas ya
presentadas públicamente el
5 de febrero y que fueron am-
pliadas el 12 de abril.

El ministro de Trdbajo Ce-
lestino Corbacho detalló que
hay sobre todo dos materias en
las q¡;e la postu-a del Gobier-
no choca con la de la patronal
}'!'~ssind;catos y hac.;n dificil
el consenso. EfE

ciones Públicas, horas antes de
que el Cons<jode Ministros aprut>-
be el Real Decreto de medidas
contra el déficit público.

No obstante, mantienen lasma-
nifestaciones previstas para el día
20 por la tarde ya lasque se ha ad-
herido un sindicato policial.

Precisamente, fuentes del Eje-
cutivo apuntaron aEfe que el Go-
bierno recopila datos de comu-
nidadés autónomas y a)'unt"-
mientos para fijar el baremo con
el' que rebajará el sueldo de los
empleados públicos una media
del 5%ydel 15% para lo, altos di-
rectivos.

En este sentido, el ministro dé
Trabajo, Celes tino Corbacho,
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ElPSOEcierra filas

con Zapatero
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LaEjecutivaFederaldel PSOEcerró
ayer mas con el presidente del
Gol>iemu, José Luis Flodrí9"~2
Zapater!;, y con la. dur.." ".edid"s
de aju.te que anunció la semana
pasada, y se ha comprometido a
emprender una movilizadóll
masiva para explicar las causa. y el
alcance de los recortes. La
dirección federal del partido se
reunió ayer en su madrileña sede
de Ferraz por pñmera vez desde
que el pasado miércoles Zapatero
diera a conocer su plan de ajuste
en una comparecencia en el
Congreso. Zapatero no pudo estar
en este encuentro. debido a su
agenda gubernamental. y su lugar
habitual ha sido ocupado por el
vicesecretario general de los
socialistas. José Blanco.
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avanzó que en su caso con un sa-
lario bruto de unos 83.000 euros
anuales, sin pagas extraordinañas,
éste se reduciría entre 600 ó 700
euros al mes.

Asimlsmo~UGT, CCOO yCS1-
GSIFurgen al Ejecutivo a que ex-
plique por qué a los trabajadores
de empresas o entidades estatales
que hayan firmado convenios c<>-
lectivos no les afectará el recorte
del ,ueldo.

Enrique Fossoul (Comisiones
Obrens) dijo que esto es "ridícu-
lo" y "raro" porque los Presu-
puestos Generales del Estado son
de aplicadón para todos los em-
pleados públicos, también los de
empresas estatales. <FE
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En enero .sise desvía la inflación un 1%

Zapatero garantiza una
paga para pe'nsionistas
MADRID

Eljefe del Gobierno,José Luis Ro-
dríguez Zapatero, ratificó en la
jornada de ayer la necesidad de
congelar las pensiones en el pró-
ximo año 201I, pero ha aclarado
que si en noviembre la inflación
es superior a:la prevista (un 1%).
los pensionistas cobrarán en ene-
ro, como hasta ahora, una paga
correspondiente a!a desviación.

En rueda de prensa tras con-
duir la cumbre UE-Mf rco,ur, Za-
patero volvió a pedir en lajoma-
da de ayer a!Partido Popular que
se "comprometa responsable-

mente" con los recortes anuncia-
dos yse ha mostrado dispuesto a
dialogar con ese partido sobre las
pensiones, aunque ha avanzado
que su congelación en 2011 es ne-
cesaria y que sigue adelante con
ella.

"¿Estamos dispuestos a dialo-
gar con el PP?: sí; ¿mantenemos
la necesidad de no incrementar
(ias pensiones contributivas) en
2011?: sí. Es necesario porque
2011 es precisamente el año en el
que más esfi.lerzo de consolida-
cion fiscal vamos a hacer y nece-
sitamos hacerlo", recalcó. "'-


